
导报讯 昨天，兰溪市委书记陈峰齐
带队督查“重大项目”百日攻坚行动，并
主持召开全市重大项目“百日攻坚”行动
推进会，现场了解、座谈听取部分重大项
目建设推进情况，研究部署下一步工
作。他强调，要提高站位、紧盯目标、狠
抓落实，以更大的决心和力度推进重大
项目“百日攻坚”行动，为兰溪高质量发
展提供更多更强的项目支撑。

兰溪市领导朱俊华、胡作滔、徐建
光、吴歆、于纲、吴乐华、马叔东、严赛虹，
市级其他领导陈志良、黄凯声参加督查
或会议。

当天上午，陈峰齐一行首先前往浙
江盘毂动力科技有限公司，现场察看搭
载应用盘毂轮边驱动系统的地铁巴士公
交车，以及电机量产线，详细了解企业产
能准备和市场拓展等情况，对其技术研

发和应用表示肯定。在公司会议室，陈
峰齐进行现场办公，协调解决企业在用
电、活动对接等方面遇到的问题。他强
调，盘毂动力公司是在兰溪成长起来的
行业龙头企业，要坚定发展信心，加快提
升产品批量生产能力，加大产品推介力
度，进一步提高企业知名度、扩大市场占
有率。相关部门、单位要立足产业发展，
强化要素保障，科学预判、超前谋划、主
动服务，帮助盘毂动力解决发展中遇到
的问题；要加快招引产业链上下游企业，
推进电驱产业发展，打造千亿级电驱产
业集群。

随后，陈峰齐一行来到北门菜场迁
建工程现场，对项目推进中遇到的问题
进行研究协调。陈峰齐指出，北门菜场
迁建工程是一项民生工程、民心工程，要
提高思想认识，进一步增强责任感和紧
迫感，主动靠前服务，全力破解难题，把
好事办好、实事办实。

在光膜小镇，一座座拔地而起的建
筑，孕育着新的经济增长点。康鹏半导
体项目一期已投产，二期3号、4号厂房
已结顶，预计9月底前完成土建。欣麟
新材料项目总投资6.3亿元，主要从事
电子产品用各类光学膜、汽车和建筑玻
璃用太阳能控制膜等产品的研发、制造
和销售。陈峰齐深入在建厂房、生产车
间，详细了解项目进度。他强调，抓项目
就是抓发展，要抓紧抓实项目推进，在确
保施工安全和工程质量的前提下，全力
以赴抢时间、赶进度，力争早竣工、早投
产、早见效；要加大招商引资力度，不断
拓展上下游产业链，做大做强做精光学
膜、半导体产业，进一步增强发展动能。

（下转第二版）
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昨日市区环境
空气质量指标

□兰溪八中监测点：空气质量指数43，空气质量等级优，首要污染物无。
（昨日16时数据）

□兰溪市监测站监测点：空气质量指数40，空气质量等级优，首要污染物
无。
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离节目录制还有一段时间，何婕带
着我们这些娘家人参观起她的工作单
位。一路上，她与所遇见的同事热情地
打招呼，知性、大方、优雅、可亲……

何婕，上海广播电视台新闻主持人、
播音指导，研究生毕业于复旦大学新闻
系，获硕士学位。她常年工作在深度报
道与新闻评论领域，主持东方卫视《这就
是中国》《今晚》《中国长三角》等节目。
曾获全国播音员主持人金话筒奖、全国
及上海德艺双馨电视艺术工作者称号、

上海市三八红旗手、上海五四青年奖
章。多次获得上海新闻奖一等奖、上海
广播电视奖一等奖，著有《书单思维》《书
单更新》等作品。

媒体人的阅读情怀
身为媒体人，何婕很喜欢看书，有记

者在一篇关于她的报道中写道：何婕爱
书是出名的，乘公交车时、赶飞机时、带
孩子时，她的包里随时随地都有一本书。

正因如此，2018年的世界读书日，
在兰溪方增先艺术馆内，被聘为兰溪阅
读形象大使的何婕，给大家带来了一场

《让阅读如呼吸般自然》主题讲座，与大
家分享阅读心得，引领大家养成阅读的
好习惯。

“当时很巧，那个时候我刚刚出版了
第一本书，加上我经常跟朋友一起分享
自己的阅读体会，所以也希望能够让家
乡的百姓从我这了解到跟阅读有关的话
题。”何婕笑着说，虽然很忙，但她希望能
在推广全民阅读这件事上出点力。

（下转第二版）

何婕：一位有情怀的媒体人
记者 徐正达

导报讯 昨天上午，兰溪市委副书
记、市长王新锋主持召开市政府第八十
七次常务会，研究香溪镇北山村乡村振
兴产业发展项目相关事宜、《兰溪市促进
3岁以下婴幼儿照护服务发展实施意
见》等议题。

兰溪市领导朱俊华、金建荣、陈玉
祥、徐健参加会议。

兰溪市委副书记、政法委书记林纪
平应邀参加会议，市政府法律顾问列席
会议。

会议研究了香溪镇北山村乡村振兴
产业发展项目相关事宜。北山村是全市
58个贫困村之一，生态环境优美，其“燕
窝形”地块适合发展中高端民宿项目。

作为香溪镇乡村振兴“示范乡镇”建设重
点村，拟申报扶贫专项资金，通过发展民
宿项目，丰富产业业态，并以此打造成为
全市宜居、宜游、宜养的新时代美丽乡村
样板，实现扶贫消薄、产业振兴“双赢”目
标。

会议强调，借力民宿业发展，可带动
村民创业就业、增收致富，也可为兰溪今
后农村发展找到可行的路子。相关部门
要全力支持和配合，通过引进高端的运
作团队，优质的外来资源，打造特色鲜明
的精品民宿；要让老百姓参与进来，通过
加强技能培训，让一部分人富起来，形成
示范引领；要做好全市民宿的发展规划，
有重点地扶持发展。同时，还要增强环
境保护意识，进一步改善农村生态环境，
助推脱贫攻坚和乡村振兴。

会议研究了《兰溪市促进3岁以下
婴幼儿照护服务发展实施意见》。据悉，
到2020年底，全市至少新增3岁以下婴
幼儿照护服务机构1家，托位25个，婴
幼儿健康管理率达到 90%以上。到
2025年底，婴幼儿健康管理率达到95%
以上。

会议强调，发展婴幼儿照护服务是
保障和改善民生的重要内容，事关婴幼
儿健康成长，事关千家万户。要建立健
全婴幼儿照护服务体系、照护标准规范
体系及行业监督体系，以家庭为基础、社
区为依托、机构为补充。同时，加大照护
服务人才培养，优化服务和管理，推进婴
幼儿照护服务健康有序发展，促进婴幼
儿健康成长。

会议还研究了其他事项。

兰溪市政府召开第八十七次常务会
研究香溪镇北山村乡村振兴产业发展项目等
记者 徐正达 徐 引

导报讯 昨天下午，兰溪市妇女儿童
工作委员会举行全体会议，总结2019年妇
女儿童事业发展工作，部署下一阶段工
作。

兰溪市委常委金建荣参加会议。
去年，兰溪全面推进妇女儿童发展

“十三五”规划实施，积极促进妇女儿童事
业与经济社会同步协调发展，妇女儿童权
益保障更加到位、巾帼作为积极彰显、亮
点成效不断涌现，妇女儿童发展水平整体
呈上升态势。

会议强调，要提高政治站位，切实增
强妇女儿童工作的责任感和使命感，争当
引领妇女儿童事业高质量发展的“示范窗
口”。要明确目标任务，着力创新妇女儿
童工作举措，不断优化妇女生存发展环
境，严格落实“儿童优先”原则，全力实现
妇女儿童如期脱贫。要坚持政府主导，不
断提升妇女儿童工作水平，要压实工作责
任，架好群团桥梁，加强宣传教育，形成良
好氛围。

导报讯 昨天上午，兰溪召开网格工
作会议，部署近期网格工作重点，表彰先
进。

兰溪市领导林纪平、徐健参加会议。
2019年，全市网格员以吃苦耐劳的

品格、兢兢业业的作风、热心细致的态
度，充分发挥信息员、宣传员、服务员、战
斗员的作用，全年累计报送事件信息超
13万条，通过平安检查APP开展场所检
查 1.7 万次，上报安全隐患事件信息
1937件。

兰溪市委副书记、政法委书记林纪平
强调，要坚定发展信心，提振干事创业的
精气神，进一步发挥网格员在平安知识宣
传、安全隐患排查、矛盾纠纷化解、重点人
员帮扶、违法信息搜集、民生服务和应急
处理等方面的重要作用。要强化担当作
为，开创服务管理的新局面，进一步提高
发现问题、矛盾纠纷化解、宣传服务的能
力。要进一步总结提升推广全科网格的
经验做法，切实做实、做强、做活网格，不
断深化平安兰溪建设，高水平推进兰溪基
层社会治理现代化。

高水平推进基层社会治理现代化

兰溪召开网格工作会议
记者 徐桢瑾

不断提升妇儿工作水平
兰溪妇儿工委部署下一阶段工作

记者 徐桢瑾

提高站位强攻坚 紧盯目标抓进度

兰溪全力推进重大项目“百日攻坚”行动
记者 杨一之 陈志恒

拼搏实干强作风
争先进位创辉煌

天下兰溪人 ⑩


